



19/10/20

9.032

7-X-1992 f 3

los Quales

la Tribuna

## LA ULTIMA NOVELA DE J.J. BENITEZ

Por Wellington Rojas Valdebenito

Después de sus numerosos éxitos editoriales que incluye su famosa serie "Caballo de Troya", amén de otras obras con temas sobre enigmas y hechos misteriosos, J.J. Benítez incursiona en una novela al más puro estilo Best-Seller, con una variedad de ingredientes que, sin duda, harán de este libro un éxito internacional. En este caso se trata de "La Gloria del Olivo" (Editorial Planeta, 1992), novela en la que el autor español nos presenta una diabólica trama de una organización secreta cuyos objetivos son nada menos que lograr la renuncia del Papa. La vertiginosa acción transcurre en las ciudades de Roma, Coimbra, Brighton, París, Ginebra y Nairobi. Los lectores se encontrarán con algunas sorpresas, como un personaje llamado Ángel Rodano, que no es otro que el ex Nuncio Angelo Sodano, o bien con hechos que suenan conocidos, tal es el caso de algunos disparos efectuados un día de septiembre de 1986 a una caravana que regresaba de la residencia de "descanso" de "El Melocotón" hacia nuestra capital. En otros párrafos leemos sobre la presencia del Pontífice en tierra chilena: "el viaje de Su Santidad al país más largo y angosto del mundo, previsto para abril de 1987, se vio seriamente amenazado. El "estado de sitio", decretado como consecuencia de los sucesos del siete de septiembre, constituyó un obstáculo moral, que desaconsejaba la visita.

En la novela el Papa es encontrado sin vida. El hallazgo es hecho por una monja polaca, proveniente de un convento de Cracovia, la que junto a otras hermanas, había sido elegida de acuerdo a las estrictas normas vaticanas, que incluían a lo menos cinco exigencias básicas: "edad canónica, es decir, exenta de la menor atracción física, probada espiritualidad, salud de hierro, competencia profesional, y muy especialmente, extremada discreción. Para llevar a cabo el plan trazado, algunos miembros de la organización deben viajar a Portugal, donde vive Sor Lucía, única sobreviviente de la aparición de Fátima. El autor plantea que al verla "se percibe la mano de alguien que la controla, dirige y mediatisa humana y espiritualmente", es decir es "un ser esclavizado, enteramente utilizado y manipulado por intereses ajenos a su íntima personalidad. Su mente ha sido programada hábil y progresivamente. Tanto las prioras como sus confesores han constituido y constituyen, los "brazos ejecutores" en semejante y lamentable control de su libre albedrío".

Las descripciones de J.J. Benítez sobre

el estado Vaticano no dejarán indiferente a nadie. Al respecto señala: "El más pequeño Estado del mundo. En cuarenta y cuatro hectáreas ha logrado reunir el mayor número de contradicciones. El culto a Dios y al poder. Las más pomposas encíclicas en defensa de la justicia social y los oprimidos y dos millones de operarios con salarios exigüos, sin derecho a constituirse en sindicato y con la obligación de jurar fidelidad al "santo patrón" que los contrata. Un estado que canta a la libertad y sin embargo, mantiene el más caduco y medieval de los servilismos internos. Un pontífice y una curia que arremeten contra la guerra y el aborto, y subterráneamente, invierten grandes sumas en fábricas de armas y anticonceptivos, reprimendas públicas y privadas a los sacerdotes de la "teología de la liberación" y simultáneamente, clandestinas "fugas" de cuentas de miles de dólares al politizado sindicato polaco Solidaridad. Más de cien prelados de "alto rango" involucrados en logias masónicas y un "santo oficio" que se arroga el derecho de juzgar o licenciar a mentes tan privilegiadas como la del teólogo alemán Hans Küng.

Una novela que muestra, una vez más que junto al fabulador J.J. Benítez, encontramos a un investigador de oficio. La gran cantidad de datos históricos de estas páginas así lo demuestran.

**La última novela de J. J. Benítez [artículo] Wellington Rojas Valdebenito.**

**AUTORÍA**

Rojas Valdebenito, Wellington, 1951-

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1992

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La última novela de J. J. Benítez [artículo] Wellington Rojas Valdebenito.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)